



翌日、足利義兼公開基の権  
崎八幡宮・史跡権崎寺跡を訪  
問し、会を代表して和泉会長



が玉串を奉納し、清々しさと  
厳かさを感じながらエクスカ  
ーションが始まりました。そ  
の後、専門職員の解説を受け  
ながら足利義兼公入定の地や  
復原整備中の浄土庭園の見学、  
総代会による抹茶の振る舞い  
などのおもてなしを受けました。  
その後、史跡足利学校にて、専門職員の解説のもと史  
跡足利学校内や国宝書籍を特  
別公開する企画展を見学しま  
した。

足利義兼公の開基といわれる  
鏹阿寺本堂内において追善法  
要が行われました。会員の皆  
様のご焼香の後、専門職員の  
案内のもと足利義兼坐像や足  
利歴代将軍坐像の見学など境  
内を散策しました。

境内の見学後、通常は非公  
開である鏹阿寺の庫裏にて昼  
食をとりました。最後に、和  
泉会長より感謝のご挨拶で閉  
会となりました。その後、希  
望者は足利市の土産品を取り



足利義兼公の開基といわれる  
鏹阿寺本堂内において追善法  
要が行われました。会員の皆  
様のご焼香の後、専門職員の  
案内のもと足利義兼坐像や足  
利歴代将軍坐像の見学など境  
内を散策しました。

境内の見学後、通常は非公  
開である鏹阿寺の庫裏にて昼  
食をとりました。最後に、和  
泉会長より感謝のご挨拶で閉  
会となりました。その後、希  
望者は足利市の土産品を取り

りご挨拶をいただいた後、足  
利市議会の柳議長の乾杯のご  
発声で会員間の親睦を深めま  
した。足利産の食材を使用し  
た料理やワインに舌鼓を打ち  
ながら、にぎやかに交流の輪  
を広げました。

最後に、次期総会開催地で  
ある亀岡市の桂川市長様より  
締めのご挨拶をいただき、華  
やかで思い出深い足利市での  
夜となりました。

が玉串を奉納し、清々しさと  
厳かさを感じながらエクスカ  
ーションが始まりました。そ  
の後、専門職員の解説を受け  
ながら足利義兼公入定の地や  
復原整備中の浄土庭園の見学、  
総代会による抹茶の振る舞い  
などのおもてなしを受けました。  
その後、史跡足利学校にて、専門職員の解説のもと史  
跡足利学校内や国宝書籍を特  
別公開する企画展を見学しま  
した。

足跡足利学校の見学終了後、  
足利義兼公の開基といわれる  
鏹阿寺本堂内において追善法  
要が行われました。会員の皆  
様のご焼香の後、専門職員の  
案内のもと足利義兼坐像や足  
利歴代将軍坐像の見学など境  
内を散策しました。

境内の見学後、通常は非公  
開である鏹阿寺の庫裏にて昼  
食をとりました。最後に、和  
泉会長より感謝のご挨拶で閉  
会となりました。その後、希  
望者は足利市の土産品を取り



令和元年度総会が、十月二  
十三日（水曜日）、栃木県足  
利市において開催されました。  
足利市での開催は平成二年度、  
平成二十三年度に続き五回目  
の開催となりました。

ニューミヤコホテル足利本

館孔雀の間を総会の会場とし、  
全国から七十二名の会員の方々にご出席いただき、和泉  
聰会長（足利市長）の歓迎の  
挨拶で開会となりました。続  
いて、特別顧問である足利義  
弘様からご挨拶いただきました。  
弘様からご挨拶いただきました。



その後議事に入り、平成三  
十年度事業報告及び決算報告、  
次いで令和元年度事業計画及  
び予算について事務局から説  
明があり、原案のとおり承認、  
決定されました。また、次年  
度総会開催地について、京都  
府亀岡市で開催することでご  
了承を賜り、亀岡市長の桂川  
孝裕様からご挨拶をいただきました。



総会終了後、同会場鳳凰の  
間において記念講演会が行わ  
れました。足利市では、源姓  
足利氏二代目、足利義兼公の  
没後八二〇年の節目を記念し  
て、市民の参加を募って講演  
会を開催しました。国際日本  
文化研究センター名誉教授の  
今谷明様を講師にお迎えし、  
「足利尊氏評価の歴史的変  
遷」と題してご講演をいただ  
きました。会員のほか、多く  
の市民が聴講に訪れ、満席の  
会場での講演会となりました。

